

<b>Hansestadt Stendal</b>		<b>Vorlage</b>	Datum: 22.05.2019
Amt:	Stellvertreter des Oberbürgermeisters	Drucksachenummer: <b>VI/1004/7</b>	Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Az.:	SBO 10.1.01/2019		
<b>TOP:</b>	Freigabe von neu geschaffenen Stellen im Haushaltsplan 2019 - Hier: Gefahrenabwehr		
<b>Auswirkungen auf die Ortschaften der Hansestadt Stendal:</b>			
Belange der Ortschaften werden berührt.		<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein
Die betroffenen Ortschaftsräte werden angehört.		<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein
Das Zweitbeschlussverlangen kann geltend gemacht werden.		<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein

<b>Beratungsfolge:</b>		<b>Beratungsergebnis:</b>	
Haupt- und Personalausschuss	am: 24.06.2019		

<b>Finanzielle Auswirkungen:</b>							
Finanzierung	<input checked="" type="checkbox"/> ja	Gesamtbetrag:		Euro	<input type="checkbox"/> nein		
Wenn ja		Produktkonto	Betrag				
Produktkonto (Ermächtigung)		Deckungsring 1			Euro		
Ergebnisplan							
Mehr-,		Minderaufwendungen			Euro		
Mehr-,		Mindererträge			Euro		
Finanzplan							
Mehr-,		Minderausgaben			Euro		
Mehr-,		Mindereinnahmen			Euro		
Folgekosten: <input type="checkbox"/> ja <input checked="" type="checkbox"/> nein							
	<input checked="" type="checkbox"/> ja	Gesamtbetrag		Euro			
	<input type="checkbox"/> jährlich	Betrag		Euro	ab Jahr		
	<input type="checkbox"/> einmalig	Betrag		Euro	im Jahr		
Sichtvermerk der Kämmerin:							

### **Beschlussvorschlag:**

Der Haupt- und Personalausschuss beschließt die Stelle Gefahrenabwehr im SG 32.1.

### **Begründung:**

Soweit in der Begründung keine gesonderten Ausführungen enthalten sind, wird auf die allgemeinen Ausführungen in der Beschlussvorlage VI/1004 verwiesen.

Im SG 32.1 soll eine neue Stelle Stabsarbeit eingerichtet werden. Die Stelle soll die Mitglieder des Stabes für besondere Ereignisse unterstützen und für eine kontinuierliche Aktualisierung der Daten, Prognosen und Adresslisten sorgen. Im Weiteren sollen hier Gefahrenanalysen aktualisiert und Maßnahmepläne für die Bewältigung von Einsatzszenarien unterhalb des Katastrophenalarms erstellt werden. Ferner soll die Schulung und Fortbildung der Stabsmitglieder organisiert und an der Umsetzung strategischer Ziele mitgearbeitet werden. Der HPA hat bereits in seiner Sitzung am 23.01.2019 eine Auswahlentscheidung für die Besetzung der Stelle getroffen. Angesichts der Diskussionen im Rahmen der Haushaltsberatung wurde die Besetzung der Stelle aber noch

nicht umgesetzt.

Um antragsgemäße Entscheidung wird gebeten.

Klaus Schmotz  
Oberbürgermeister